
CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE
Estado de Minas Gerais 

COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃON.º
1.315/2025

Aos 26 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre-MG, no Salão do
Plenário às 18h 39 min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudos constituída
pela Resolução n.º 1.315 de 04 de fevereiro de 2025 (DAC). Presente os vereadores: Israel Russo,
Ely da Autopeças, Fred. Coutinho, Rogerinho da Policlínica, e equipe de apoio as Assessoras
parlamentar Gabrielly C. Martins, Priscila C. Mendes, e a Diretora do Legislativo Alline Ferreira
Rizzetto. Ausente: Delegado Renato Gavião, que apresentou justificativa e está sendo
representado por sua assessora; todos com intuito de discutir e deliberar sobre a seguinte pauta:
Apresentação do orçamento e solicitação de informações contidas no Requerimento n.º 39. Deu
início aos trabalhos cumprimentando a todos, o Presidente da Comissão Especial Fred Coutinho,
apresentou a ata da reunião anterior onde todos deliberaram a favor. Com a palavra o Relator
Israel Russo, apresentou o orçamento encaminhado pela empresa Avodah, no valor de R$
40.856,77 (Quarenta mil oitocentos e cinquenta e seis reais e setenta e sete centavos) informando
que já está com o setor de licitação/compras para análise e procedimentos necessários; O
Presidente da comissão pergunta se essa empresa irá fazer a auditoria só da via de acesso ao

Faisqueira; o relator informa que sim, e a empresa faz avaliação em loco; com a palavra o
Presidente informou que seria interessante realizar os estudos das obras que estão relacionadas no
PIC, o Relator informou que ficaria muito oneroso a auditoria de todas as obras, e que com
recursos que já temos disponível o seu gabinete consegue realizar um estudo juntamente com a
estrutura da casa, após, vendo a necessidade futura de auditoria será apresentado aos demais
membros para apreciação, no momento o foco por enquanto é a via de acesso que foi uma
orientação do Ministério Público: que foi retirado o Requerimento n.º 39 que seria encaminhadoa

Prefeitura onde será requisitado por outros meios; Com a palavra vereador Ely da Auto peças, que
concorda com a colocação do Relator que deveria ser realizado o estudo dessa obra e se

necessário, após a verificação dos documentos, avaliar a necessidade de auditoria nas demais
obras; Com a palavra o Presidente da Comissão, solicitou a secretaria a elaboração do documento
a ser enviado ao Poder Executivo com a ajuda dos vereadores membros da comissão Rogerinho da
Policlínica e Ely da Auto Peças encaminhando as solicitações que estavam no requerimento e o
envio dos documentos em formato PDF. O Presidente da Comissão definiu a data da próxima
reunião para o dia 07/04/2025 às 18h00min., onde todos deliberaram a favor. Sem mais para
deliberar, o Presidente da comissão declarou encerrada a reunião ás 19h 14 min. E para constar, eu

Cristiane Giovanini, assessora da corregedoria, lavro apresente ata, que, após lida e achada
conforme, segue assinada pelos presentes. Salão do Plenário, 26 de março de 2025.   Israel Russo
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